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Rotary International
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　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
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会長：吉羽 潤司／幹事：中森 恭平／SAA：稲垣 良二
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 Refine　より良いクラブへ 」

（2ページに続く）

基本的教育と識字率向上月間 / ロータリーの友月間

大橋ガバナー　東大阪RCの吉川様、横谷様ご来訪ありがと
うございます。
会長インフォメーションですが、社会学者、心理学者、評論

家であり、早稲田大学名誉教授、日本精神衛生学会顧問、ハー
バード大学ライシャワー研究所アソシエイトを務め、1972年か
ら現在までラジオのテレフォン人生相談（ニッポン放送）をされ
ており、また600冊以上の執筆があり、ベストセラー作家でもあ
られる加藤諦三氏を紹介いたします。
その中でも社会全体的なテーマを取り上げていて、是非皆様

にもご視聴頂きたいユーチューブ「早稲田大学最終講義」より
何回かに渡ってお話させて頂きます。
テーマは「日本社会の　非社会性」についてですが、「非社

会性」とは何か？　典型例として、かつて社会問題になったブル
セラ女子高生（自分が身に付けた下着を男性に売る女子高生）
をあげています。彼女らの行為のどこが悪いのでしょうか？「自
分の所有物を欲しい他人に売る事のどこが悪い？」という彼女
らの主張に対して「常識で考えて悪いに決まっている！」という
こと以外に、良くないとする理由を説明することが難しい、これ

君が代・四つのテスト いのちの歌

〈第1840回〉 2024年9月3日（火） 本年度第8回

担当：田中（英）会員
職業人教育の今最近のМ＆Ａ事情、

会社を売却する11人の事情・背景のご紹介！
担当：浮舟会員　

9月10日（火）

が「非社会性」の特徴です。
反社会的勢力／反社会性パーソナリティ障害に代表される

「反社会性」は、社会にそれを抑える仕組み（例；法律、警察
　取り締まり行為）がある（つくることもできる）ので、反社会
性を止めること、抑えること、抑止ができます。よって反社会
性はそれほど怖くない。
それに対して非社会性は常識に反することをしているだけ

で取り締まれない、止めることができないから対処のしよう
が難しい厄介な問題であり、極めて最近起き、日々大きくなっ
ている　社会を根底から揺るがす脅威であると論じられてい
ます。　
そうした「普通ここではそういうことは常識から考えて不適

切だよね」という行為が服装、会話、行動といった微細なレ
ベルで留まれば良いですが、不登校、引きこもり、ストーカー
行為や、 注意されただけで親や親族を殺すといった今まで
の普通の感覚では理解できないような事件が増えており、こ
うした非社会が増えているということは、それだけ常識の分
断の度合いも大きくなっていることであり、分断が社会を壊し



（１ページより）

田中 (信 )会員

累計　￥45,000.-

広 瀬 会 員 久しぶりの例会参加です。
よろしくお願い致します。

稲 垣 会 員 本日は、大橋ガバナー
ご指導よろしくお願いします

水 間 会 員 大橋秀典ガバナー、本日は公式訪問有難うござ
います
どうぞ宜しくご指導の程お願い申し上げます

グリーブの皆様、またアール・フロイデと一緒に
歌える機会があることを願っております！

秀 島 会 員 大橋ガバナー、吉川様
横谷様、ようこそ。

東大阪東RC
アール・フロイデ一同
代表　吉川　宏

大橋ガバナーの公式訪問を歓迎致します
本日はよろしくお願い致します

累計　￥133,000.-￥22,000.-

皆様、こんにちは。
本日は2660地区ガバナー大橋様の公式訪問です。宜しくお

願いします。
今週末はクラブ青少年奉仕合同委員長会議が大阪YMCA国

際文化センターで開催されます。小栗委員長に出席いただきま
す。宜しくお願いします。（台風の影響で延期）
今週は台風10号が日本列島を渡っていく予報です。皆様気

をつけて週末をお迎え下さい。

ていることが脅威です。
私はこうした内容を聞いて、最近の若者に対して感じる違和

感が説明されているな と腑に落ちました。
原因はどこにあるのか？　また次回からお話させて頂きま

す。

作文コンテストのPDF原稿はダウンロードされましたで
しょうか？文字化けの事例が出ていますので、問題が発生
したらお知らせください。
採点の締切りは9月30日です。エクセルの採点表に記入

して、早めに返信頂ければ有難いです。
10月８日の例会にて、最優秀賞と優秀賞の最終審査を

行う予定です。10月22日（火）に日本語教育センターにて
15時から授業参観、16時過ぎから表彰式の予定です。作文
の採点および表彰式に積極的にご参加下さい。
　なお、9月12日9時半から、学校の行事として日本語ス

ピーチコンテストが行われます。場所は国際交流センター
２階「さくら」になります。ご都合が合う会員は奮ってご参加
ください。

国際交流基金運営委員会報告 委員長　秀島　博規

8月27日【1839回】

会員数　 　 　 　 2 6 名
（内出席規定免除  8名）

出席会員   17名中 13名

出席免除会員  8名中  5名

休止会員 　　　　　1名

出 席 率 12/21 81.82%

ビジター　　　　 2名

ゲスト　　　　　 1名

出席総数　　　　 17名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ 1名

修正出席率 8月6日 271.43%

幹事報告 幹事：中森　恭平

9月14日   中森　恭平

覚野　廣久
藤井　経悟
鳥居　和久

なし

9月  1日    源　壽美子
9月30日　大草　　修

各会員

◆ 誕生日

◆ 結婚記念日

◆ ホームクラブ10回連続

◆ 事業所創立日

24年 秀島　博規
7年 須田　幸史朗

◆ 在籍年数

今月の表彰とお祝い



担当：秀島会員

2024-25年度ステファニー．A．アーチックRI会長のテーマ
は『ロータリーのマジック：The Magic of Rotary』です。マジッ
クと言っても、魔法の杖を振って色々な問題を解決しようという
ものでは決してありません。私たちロータリアン自身が、さまざ
まな活動を通してマジックを起こしていきましょうという呼びか
けなのです。

では、どうやってマジックを起こしたら良いのでしょうか。
そのキーワードとしてRIが強調しているのが「ロータリーの

行動計画」です。今年度の地区年次目標も、それに沿って策定
しています。クラブの皆様に特に御協力頂きたい内容に絞り説
明させていただきます。

まず、大きなインパクトをもたらす取り組みとして、今年度も
ポリオデーに合わせたイベントを10月20日に開催します。
ローターアクトクラブをはじめ、各青少年グループ、ロータ

リーファミリーが一同に会し、ポリオ根絶への学びとチャリティ
を行いますので、是非ご参加・ご協力お願いします。
当日は全地区合同でフレッシュロータリアン研修交流会も実

施しますので、積極的なフレッシュロータリアンのご推薦をお
待ちしています。

昨年度のポリオイベントを通じた寄付により、地区内の全
RACが地区補助金申請の要件を満たしました。そして、実際に
10クラブから申請がありました。また、能登半島地震への支援
を呼びかけたところ、7件もの震災支援プロジェクトが申請され
ました。本当にありがとうございます。
平和に直接寄与する優秀な若者を育てるグローバル奨学生

や平和フェローの募集はこれからですので、皆様の周りの熱意
ある若者に機会を与え、現実的な平和へのアプローチを進め
ましょう。米山は他国との平和の架け橋となる人材育成プログ
ラムです。引き続き奨学生への支援をお願いします。

これらの活動は、すべてロータリアンの寄付が原資です。『世
界で良いこと』への理解を拡げ、全ロータリアンからの寄附を
推進していきましょう。

2660地区内の７７クラブのうち、会員数が20名以下のクラ
ブが13クラブに上ります。少人数クラブの活性化は地区の喫緊
の課題です。しかし、会員数と活性化は別問題です。RIは3年後
のクラブのなりたい姿を思い描き、それに向かって目標を継続
して行く取り組みを進めています。
どうしたらクラブの3年後をより良いものにできるのか、全員

で考えてみてください。若いリーダーを育てることも大切です。
その意味でも、9月14日～16日のRYLAプログラムへの参加者
のご推薦をよろしくお願いします。

今年度の下半期は、いよいよ大阪・関西万博が始まります。
多くのクラブの皆様には、EXPOフェスタや拡大例会へのご協
力ありがとうございます。4月12日の開幕祭、ご来阪の皆様をお
もてなしする「ええもんマップ」など、引き続きご協力をよろしく
お願いします。
それぞれのクラブが、3年後のありたい姿を思い描き、それ

に向かって進んでいく事で、私たち自身を、社会を、未来を変え
ていきましょう。みんなでマジックを起こしましょう！

卓 話

大橋秀典ガバナー公式訪問



担当：鳥居会員


